

第3回 どんぐりぐみ ～鬼ヶ島へ！～

7/6(水)、第3回のどんぐりぐみが開催されました。暑い中、沢山の方にご参加いただきありがとうございました。3回目の今回は、音楽をメインとして、耳と体を使って楽しめるカリキュラムを用意しました。初回、2回目、と回数を重ねるごとに成長を見せてくれるお友達。上手なお返事ができたり、ごあいさつができたり、次は何が始まるのかな？と興味をもった様子で先生のお話を聞けたりと、それぞれの成長を発見することが出来、職員も楽しませて頂いています。



自由遊びにも随分慣れてきた様子が見られました！おままごとが大人気で、お友達に「はいど～ぞ」とお料理を渡したりと、少しずつ子ども同士の関わりも生まれ始めています。

みんなで手をつなぐことにも慣れてきました！



そして今日のメインの活動は…

ももたろうで！トミック遊び！



まずはペープサートを使って先生たちがももたろうのお話を説明しました。知っているお友達もいるようでした！

ももたろうの鬼退治をお手伝いする為に、みんなもお船に乗って鬼ヶ島に出発です！みんなが大好きな「バスにのって」の替え歌だったので、GO!GO!の掛け声もばっちり！



鬼ヶ島についたら、みんなももたろうに変身して鬼探しです。



悪い鬼さんはどこだー！



途中、色々な楽器の音の合図で動物に変身します。

ワンワン!



ケーンケーン



うっきっき!



タンバリンの音がしたらイヌに変身

トライアングルの音がしたらキジに変身

笛の音がしたらサルに変身



ピアノのドーンドーンという低い音がしたら

鬼にパンチ!!

えーい!!



やったー! 鬼退治大成功!

最初は「??」という反応だったお友達も徐々に音を覚え、自ら動物に変身することが出来るようになりました! 耳が良く、頭の柔らかい子ども達はどんどん吸収していきます。幼稚園生活では様々な歌を歌い、また音楽会ではそれぞれに楽器を持ち合奏したりと、音楽に触れる時間を大切にしています。



シールが増えてきたね!

次回のどんぐりぐみは
9月7日(水)です
 運動会(9/24)の
 未就園児種目で使う
 小物作りを予定しています